

Die Welt von morgen

Nicht alle Menschen dieser Welt
können in Europa wohnen -
und dort genießen was Europa schuf!
Wie viele Milliarden sie auch zählt,
die Masse will die Welt nicht schonen,
doch Fortpflanzung ist kein Beruf,
es ist die Gier, die Sucht-Entblößung!

Wo man die Brut nicht füttern kann,
da darf man sie halt such nicht machen!
Das ist ganz einfach: ÜBERLEGUNG!
Das ist nicht bö's – da ist was dran!
Doch einfach nur darüber lachen -
und dann in eine Fluchtbewegung...
das ist fatal und leider keine Lösung!

Nicht rechts-rassistisch ist der Spruch!
Er ist ganz einfach zwingend logisch!
Schwer zu verstehen soll das sein?!
Überbevölkerung = Menschheitsfluch!
Dagegen sei „Vernunft“ und „ökologisch“!
Rücksichtslos ist dieser Heiligenschein
der Armut aufgesetzt: Bild der Erlösung?

Wenn alle nach Europa fliehen/kommen,
obwohl sie doch die Europäer hassen,
dann können wir nicht mehr helfen/sorgen,
daß etwas wird, dann wird weggenommen
durch unkontrollierte Menschenmassen,
was man so braucht: die Welt von morgen!
Das ist einfach keine Dauerlösung!

© Alf Gloker